



**Nombre de alumno: Ana Gabriela Villafuerte Aguilar**

**Nombre del profesor:**

**DRA. MYREILLE ERENDIRA RODRÍGUEZ ALFONZO**

**Nombre del trabajo:**

**Ensayo unidad 3**

**Materia: ADMINISTRACION GENERAL**

**Grado: 1er Cuatrimestre**

**Grupo: Único**

**Maestría: Administración**

## INTRODUCCIÓN

La administración es una ciencia y arte por que se complementan la una con la otra debido a que la ciencia enseña a conocer y el arte hacer.

La ciencia progresa por el conocimiento, demuestra y predica el mismo plasmandolo en libros, la administración es una ciencia inmutable que tiene por objeto la verdad.

La administración: ¿Qué tipo de ciencia es?

La administración es una ciencia social, porque trabaja y se relaciona con grupos humanos, a su vez preocupandose por el comportamiento de los mismos.

Finalidad De La Administración.

La administración, es una ciencia que se realiza y se relaciona con la cooperación de varias disciplinas y técnicas, lo cual la hace ser llamada interdisciplinaria.

Relación de la Administración con otras ciencias

La educación administrativa corresponde al desarrollo económico y social de los diferentes países; el papel del administrador consiste en ser líder y factor del cambio, consecuentemente la administración se encuentra íntimamente relacionada con otras disciplinas dependientes de las necesidades del campo de acción.

La administración se ha conocido como una ciencia, que persiguen el alcance de objetivos dentro de una organización, para lo cual se sigue una serie de lineamientos, dentro de los que encontramos: planear, organizar, dirigir y controlar los recursos con los que se cuenta. La principal finalidad es la de aumentar la competitividad y eficiencia en el uso de los recursos y las ganancias.

### **Administración como ciencia**

La administración puede ser concebida como una ciencia, esto es un conjunto de conocimientos ordenados y sistematizados de valor universal, que estudia a las empresas y las organizaciones con fines descriptivos, para comprender su funcionamiento, evolución, crecimiento y conducta. Esta actividad se desarrolla en las universidades. La administración es ciencia y técnica. Es una ciencia táctica, que tiene por objeto real las organizaciones.

### **Administración como Arte**

Se refiere al uso del conocimiento fundamental que proporciona la ciencia administrativa y su aplicación a una determinada situación concreta a partir del conocimiento, capacidad, habilidad y destrezas de los administradores en la perspectiva de obtener resultados prácticos. Se dice que administrar es un arte, pero el término se utiliza con más propiedad para referirse al conjunto de conocimientos (ciencia) que le sirve de fundamento.

### **Administración como técnica**

La ciencia crea conocimiento y la técnica la pone en práctica. Esto también sucede con la ciencia administrativa, por lo que tiene un conjunto de técnicas que se aplican en los procesos de planificación organización, dirección y control.

### **Relación con otras Ciencias**

La administración se fundamenta y relaciona con diversas materias y técnicas y tiene relación con otros campos del saber humano. Como es lógico todas las disciplinas necesitan unas de otras para poder desarrollarse, es por eso que la administración no deja de ser parte de ello.

La administración al interactuar con otras disciplinas, se fundamenta y relaciona con diversas ciencias y técnicas, como es lógico todas las disciplinas necesitan unas de otras para poder desarrollarse, es por eso que la administración no deja de ser parte de ello. No debemos confundir la administración con otras disciplinas, sino que debemos saber cuáles son aquellas que contribuyen a que logren su fin.

Esta relación, de la administración con otras ciencias, va desde nutrirse, servirse como instrumento, contextualización, complementación y normatividad.

La administración toma y utiliza teorías y modelos de otras materias. Por ejemplo:

a) Ciencias Sociales:

Sociología: ciencia que trata de la constitución y de las sociedades humanas.

Psicología: ciencia que trata del alma, de los fenómenos de la conciencia. Carácter, modo de ser.

Derecho: estudio del conjunto de leyes y disposiciones a las cuales está sometida toda sociedad civil.

Economía: ciencia que se encarga del estudio de los mecanismos que regulan la producción, repartición y consumo de las riquezas.

Antropología: ciencia que trata del estudio del hombre.

Política: es la ciencia que estudia la actividad humana que tiende a gobernar o dirigir la acción del estado en beneficio de la sociedad.

Historia: es la ciencia que tiene como objeto de estudio el pasado de la humanidad y como método el propio de las ciencias sociales.

b) Ciencias Exactas:

Matemáticas: ciencia que se encarga del estudio de los sistemas abstractos (números, figuras geométricas, etc.)

c) Disciplinas Técnicas

Contabilidad: ciencia de llevar las cuentas.

Cibernética: ciencia que estudia los mecanismos automáticos de las máquinas.

c) Ciencias Naturales:

Geografía: es la ciencia que estudia la superficie terrestre, las sociedades que la habitan y los territorios, paisajes, lugares o regiones, que forman al relacionarse entre sí.

### **Importancia de la Administración**

La administración es de naturaleza humana, dado que se realiza a través de pensamiento racional del hombre.

El interés en esta ciencia crece a medida de que esta sociedad evoluciona y demanda una mayor cantidad y calidad de bienes y servicios para su consumo.

La administración se encuentra presente en cualquier actividad por pequeña que sea, que realiza el hombre, esto es así por que la planificación, la organización, la dirección, el control, la toma de decisiones, la coordinación y la comunicación son las categorías que llevan a la concretización de la producción en las organizaciones.

Sin el proceso administrativo, que es un ordenamiento lógico y racional, sería imposible producir bienes y servicio para el consumo y satisfacción de necesidades de la sociedad.

El papel que la administración juega en las sociedades, es protagónico frente a cualquier otra ciencia, técnica o disciplina, ya que en la práctica todo el quehacer humano debe hacer uso del proceso administrativo. Esto quiere decir que todo individuo, no importa su ocupación, profesión o sexo es un administrador, en este sentido la administración se convierte en la disciplina más practicada por el hombre.

Peter Drucker dijo en una ocasión *“no hay países pobres ni países ricos, lo que existe son países pobremente administrados y países ricamente administrados”*, denotando con esta sentencia que el llamado desarrollo y subdesarrollo es cuestión de aplicar eficientemente los métodos y estilos de gestión de las organizaciones, sean públicas, privadas o benéficas. Estas aseveraciones quiere decir que aquellos países que tiene un mayor nivel de vida y desarrollo tecnológico, tiene más alto grado de racionalidad en el manejo y aplicaciones de la técnicas utilizadas en el proceso administrativo.

La administración científica surge para agilizar y aumentar la productividad. La administración en el mundo moderno es indispensable, no solamente en las empresas e industrias sino en todo tipo de organización. El papel que desempeña

la administración ente las organizaciones productivas es sumamente importante, ya que las complejas relaciones que se producen en las industrias modernas hacen necesario organizar racionalmente el trabajo.

Solamente a través de técnicas y procedimientos administrativo, elaborados de acuerdo con la realidad de un país, es que se puede cumplir con eficacia con los procesos de producción, distribución y consumo de bienes y servicios que las empresas producen.

## CONCLUSION

Podemos concluir que la administracion tiene muchas implicacions y que la encontraremos en una gran variedad de disciplinas, ya que ella es indispensable en todos los roles de las disciplinas arriba descritas.